

LE DANGER DES ÉCRANS

(Elèves de CM1)



LE PROJET

PROBLEMATIQUE/BESOIN IDENTIFIÉ :

Informar les élèves de l'école et leurs parents de la nocivité d'une utilisation excessive des écrans.

DESCRIPTION DU PROJET ENTREPRENEURIAL :

Les élèves ont choisi de créer des affiches et un roman-photo pour sensibiliser au danger des écrans.

ÉVÈNEMENT

BIEN

SERVICE

LE PUBLIC CIBLÉ :

Les élèves de l'école - Les parents

LA REALISATION

LES ÉTAPES DU PROJET ENTREPRENEURIAL :

Pour les affiches :

- recherche d'informations sur le sujet
- réflexion sur la composition de l'affiche (visuel, texte)
- mise en page des affiches

Pour le roman-photo :

- écriture du synopsis : définition des personnages/de l'histoire
- écriture du storyboard
- réalisation

LES CONTENUS DISCIPLINAIRES MOBILISÉS :

- langage française (rédaction des différents textes, productions orales pour échanger/présenter)
- sciences (éducation à la santé)
- arts (créer des documents : affiches/roman-photo en les présentant de manière adaptée au support)

LA MOBILISATION

LES PERSONNES RESSOURCES :

- Julien Aillet, Artiste dans le cadre du CLEA (contrat local d'éducation artistique).
- L'entrepreneur
- BGE
- Les parents (prêt de jouets)

L'ENTREPRENEUR :

Adeline KAMENI, sophrologue caycédiennne

L'IMPLICATION DES PARENTS :

- cérémonie d'ouverture
- encadrement lors de la rencontre au Kursaal
- cérémonie de clôture

L'INNOVATION

Réalisation d'un projet à l'échelle de l'école. Utilisation d'un support de communication de type « roman-photo » pour sensibiliser aux dangers des écrans.

L'ENVERGURE

Affichage des réalisations dans l'établissement et utilisation du site de l'école pour communiquer sur le projet. A la rentrée, un sondage pourrait être réalisé auprès des élèves pour savoir si pendant les vacances leur temps de consommation d'écran a diminué.

**PROJET MENÉ EN 6 MOIS PAR 20 ÉLÈVES DE CM1
ACCOMPAGNÉS PAR LEUR ENSEIGNANTE, ANNE BOMMELAERE
ÉCOLE BUFFON - GRANDE-SYNTHE (59) - FRANCE**

Année scolaire 2018-2019